



CORMUDEP/ARCHIVO



SON ALREDEDOR DE 40 HISTÓRICAS CAMISetas DE FÚTBOL

El “Museo de la Camiseta” espera la visita de los hinchas calameños

No todos los días se tiene la posibilidad de ver la camiseta que vistieron ídolos del fútbol mundial como Lionel Messi, Pelé, Maradona o Ronaldo. Esta oportunidad es la que ofrece el “Museo de la Camiseta” de Sansiro que inauguró ayer su muestra en el segundo piso del Mall Plaza Calama.

Esta actividad gratuita, enmarcada en las activida-

des de vacaciones de invierno que organiza el municipio en conjunto con la Corporación de Deportes (Cormudep), es un panorama imperdible para los hinchas de fútbol.

Carlos Puelma, agente FIFA y encargado del Museo de la Camiseta, destacó que “es un museo itinerante que ha estado en gran parte del mundo, como China, Colombia, Ita-

lia, por nombrar algunos países. Además, fuimos museo oficial en el Mundial de Qatar. Tendremos camisetas de grandes jugadores como Diego Armando Maradona, Pelé, Elías Figueroa, Alexis Sánchez, entre otros grandes jugadores nacionales e internacionales”.

Cada una de las camisetas vienen con una reseña para conocer la historia de

quienes la vistieron. “En términos familiares, es intergeneracional. Es una instancia de panorama distinto, buscamos fomentar el deporte de forma distinta”, enfatizó Iván Orrego, director ejecutivo de Cormudep.

El museo estará abierto hasta mañana durante todo el horario de funcionamiento del centro comercial. 📍